

なぎさ便り
ふれあいのグループ
第57号

人を尊び
命を尊び
個を敬愛す

♪渚ハワイアンズ♪

十月十六日、渚にハワイアンバンドとフラダンサーがやってきました。

渚のフラダンサーもこの日は皆で好きな色のパウ(踊るときスカートを履き、頭には綺麗なお花を飾り、「頑張るぞー!」の掛け声に「おー!」と気合を入れ、皆の前で素敵なフラを踊ってくれました。曲目は「花は咲く」。利用者様も笑顔で見てくれて、なんとアンコールまでされてしまいました!

今回はバンドをお招きしてのフラダンスショーで、利用者様、ご家族様と多くの方に参加いただきました。



♪福祉祭に参加しました♪

十月二十二日(土)福祉祭りに参加してきました。柳島小学校で毎年行われ、沢山の団体が参加しています。舞台上で音楽や踊りの披露もあり、参加者や観客も多く、大勢の人で体育館はいっぱいになっていました。ふれあいの渚もリハビリ体操を披露し、会場の方々にも一緒にやっていただき、和やかなひと時でした。リハビリを兼ねてお花紙を丸め作り上げた、利用者様の作品も壁に掲示しました。その他、小学生や中学生など、沢山の作品も壁一面に飾られていました。

今年は参加時間がお昼と重なり、利用者様の参加が出来ませんでした。来年は是非一緒に参加を、と考えております。



介護老人保健施設
ふれあいの渚



★ハロウィン祭開催★

十月二十一日、施設全体でのハロウィン祭を開催しました。職員は朝から仮装を行い、おやつもハロウィンらしく、パンプキンケーキが出されました。

各部署それぞれ趣向を凝らし、飾りつけも華やか! ご家族様の参加もあり、かわいらしいお客様にも来ていただき、利用者様の笑顔も多く見られました。



★衣替えをお願いします★

衣替えの季節がやってまいりました。長袖のシャツや肌着など、秋冬物の衣類のご用意をお願いします。ひざ掛け毛布なども便利です。いずれも名前ご記入の確認をお願い致します。セーターやカーディガンなど毛糸製品は、できるだけアクリル100%の物をご用意ください。ウール混の衣類は業者洗濯に依頼でも、ご自宅での洗濯をお願いしております。

また、お手数ですが春夏物衣類は一旦お持ち帰り頂くよう、お願い致します。



編集後記

すっかり秋らしい季節になりました。寒さにお気をつけてお過ごしください。



★インフルエンザ・ノロウイルス対策

今年も十月上旬に市内小学校が学級閉鎖になるなど、既にインフルエンザの流行の兆しが報告されています。施設では十一月より感染症対策を強化しており、状況によってはご利用者様のご面会や外出等を制限させて頂くこともございます。

ご面会におかれましても体調がすぐれない方や風邪症状のある場合はご面会をお断りしております。

また、ご面会の際の手洗い・消毒、マスクの着用のご協力をよろしく
お願いいたします。

